
別紙２ 

事業所名 通所介護ふたば庵 

令和 5 年度第１回運営推進会議開催報告書 

開催日時 令和５年７月２１日(金) １５：３０～１６：３０ 

参加者 議題 

利用者        ０名 

利用者家族      ０名 

地域住民の代表者   ２名 

市職員        １名 

地域包括支援センター １名 

事業所        ３名 

１．施設概要 

２．令和４年度利用実績 

３．活動内容 

４．新型コロナウイルス感染症について 

５．令和５年度の取り組み～快適な入浴環境の実現～ 

６．意見、質問 

会 議 録 

１．施設概要  

２．令和４年度利用実績 

３．活動内容 

４．新型コロナウイルス感染症について 

５．令和５年度の取り組み ～快適な入浴環境の実現～ 

※１～５はパワーポイントを用いて説明。 

６．意見、質問 

  ・行事食や普段の食事がおいしそうなのが伝わってきました。 

 

  ・事故報告やヒヤリハットの現状はどうですか？どういう事故が多いですか？ 

   →事故が起きた時は必ず書き、記録にも残しています。特に転倒事故が多く

あります。市にも報告しています。 

 

  ・介護のことは全くわかりませんが、どうやって要介護がつくのですか？ 

   サービスを受けるにはどうしたらいいですか？ 

   →初めての時は包括支援センターか市役所に相談してください。 

    上松山町はふたば包括支援センターが対応していますので、どんな相談で

もしてください。 

介護申請をすると主治医に意見書を書いてもらい、市役所の調査員が調査

し、介護認定されます。要介護認定を受けるとケアマネジャーが担当とな

りデイサービスなどのサービスを調整してくれます。 

     



  ・歩行訓練で暑い日は何を目安に室内歩行に変えているのですか？ 

   →屋外に温度計があり、気温が３１度以上の時は室内に変更しています。 

 

・利用実績の中で、平均１５.７人とあるが、職員は足りているのですか？ 

   →職員１日６人で定員１８名の利用を対応しています。人員の基準を満たし

ており職員５人で対応する事もあります。 

 

  ・料金はこの他にかかりますか？介護度が高い方が料金が高いのですね？ 

   →一日の料金×日数分になります。介護度が高い方がお手伝いが必要になる

ので、高くなっています。 

     

  ・利用時間が３パターンありますが、１０：２０～１５：３０の方はどういう 

方ですか？   

   →基本要支援の方です。要介護の方は距離が遠い方や朝早くは準備が難しい

方でその方にあった時間で提供しています。 

 

  ・食事が美味しいと大好評なふたば庵さんですが、今後の課題で取り上げられ 

る入浴も改善されるとさらに好評になると思います。その課題の入浴をどの 

ように変えていきますか？ 

   →ありがとうございます。 

ゆっくり入浴していただく為に、入浴を一日かけて行う方向で考えていき 

たいと考えていますが、その為には業務の何かを削るなど、業務の見直し 

をしっかり行っていきます。 

    次回の運営推進会議でよい報告ができたらよいと思っています。 

 

次回開催日時 令和６年２月１６日 

 

 

 

 

   

 


